

MITTEILUNG

Frauenfelder Mittelstufensporttag

Am 3. September 2024 fand der Sporttag aller 5./6. Klassen zum 64. Mal auf der Kleinen Allmend statt.

Rund 500 Kinder aller Frauenfelder Primarschulanlagen wetteiferten in den Spielen Fussball, Alaskaball und Tchoukball, einem Leichtathletikvierkampf sowie in der legendären Pendelstafette um die beiden Wanderpokale.



Ebenso wertvoll wie die sportlichen Resultate waren Teamspirit und Fairplay.

Primarschulgemeinde Frauenfeld

Frauenfeld, im September 2024

Impressionen vom Sporttag 2024:



Pendelstafette



Weitsprung



Hürdenlauf



Tchoukball